

令和3年度

南部中学校2年生 学年通信

挑和

6月30日 No. 4

危険はあなたの身近に～情報モラル講習会～

6月7日（月）に情報モラル教室が開催されました。インターネットを介したコミュニケーションは、非常に便利なツールで、生徒たちにとって身近なものです。でも、使い方によっては、非常に危険なツールとなることもあり、児童生徒が事件に巻き込まれる可能性もあります。今回の情報モラル教室では、個人情報や自分の安全を守ることを中心に教えていただきました。具体的な事例をもとに、生徒たち自身が考えながら進める形式で行われ、より理解を深めることができました。



今日は情報モラルがありました。先生の話は「こういうことが危ない」というだけでなく、実際に自分たちが考える時間をとりながら教えてくださったので、分かりやすかったです。ほんの少しの情報で、その人の名前までも分かってしまうので、こわいと思いました。後半は、主に女子に多い話でした。インターネットでは、自分でなりきれば、どんな人にもなれます。本当の自分をかくすことができます。もしかしたら、女の子と思っていた人がおじさんかもしれないので、インターネット内では密接になり過ぎるのはよくないのかなと思います。講師の先生が、「お母さんやお父さんはおこるけど、一生けん命に助ける方法を考えてくれる」と話してくださったとき、なんだか少し泣きそうでした。私は大丈夫だと思っていましたが、今日の話聞いて、もう一度見直そうと思いました。上手にインターネットやゲームを使っていきたいです。

（2年2組 古田 明香音）

第1回生き方講演会 『デンソー幸田製作所 三木さん』

6月25日（金）デンソー幸田製作所の三木直人さんを迎えて、第1回生き方講演会が行われました。働くことや日々の生活の中の考え方について、わかりやすく教えてくださいました。途中サプライズの演出があり、飽きさせない工夫もしてくださいました。

また、午後はデンソー幸田製作所の見学でした。小グループになって、各所で丁寧に説明していただきました。

今日の三木直人さんの話は分かりやすく聞きやすかったです。途中サプライズで、午後迎えてくださる方々が、リモートで出てきてくださり、そのときの様子で、仲が良いことが伝わってきました。今日教わった中で一番心に残ったのは、デンソーのみなさんの仕事の仕方や考え方です。コロナのためにやりたいことが出来なくなってしまったとき、自分たちに何が出来るか考え、すぐに行動した姿がすごいと思いました。仕事を面白がったり、自分から提案したりすることで、自己成長につながり、自分に自信が持てるようになると思いました。また、人生の一つ一つの段階でどう行動するかを考えることで、自分の土台ができていくんだと分かりました。これから考えて行動したいです。

（2年1組 千賀 菫香）

◇◇7月の予定◇◇

- 1日(木) 歯科検診 岡幸大会激励会(6限) 激励会後部活動
- 5日(月) 眼科検診 部活動あり 最終下校18:10
- 6日(火) 部活動なし 最終下校14:45
- 11日(日)~20日(火) 夏の交通安全町民運動
- 14日(水) 2年1組保護者会
- 15日(木) 保護者会(学校評価アンケート実施)
- 19日(月) 給食終了
- 20日(火) 1学期終業式
- 21日(水)~ 8/31日(火) 夏季休業

